

2025年度リハビリ部 新入職員

このたび、リハビリテーション部に新しいスタッフが16名加わりました。4月の新人教育期間を修了し、これから誠意をもって患者さんのお力になれるよう努めてまいります。まだ学ぶことが多いですが、患者さんやご家族のお役に立てるよう一生懸命取り組んでまいりますので、どうぞ温かく迎えていただければ幸いです。今後ともよろしくお願ひいたします。

入職して約2か月が経ちました。始めの1か月は、新人研修として病院の概要や医療安全・感染対策、OSCE、そして新人看護師と合同の講義ではチーム医療の重要性など、働くうえで大切なことや留意点を多く学ぶことが出来ました。実際の臨床の場では、先輩方が優しく丁寧にご指導して下さいました。私はまだまだ至らない点ばかりですが、患者さんに対して常に思いやりを持ち、日々成長できるように努力していきたいと考えています。

理学療法士 永岩 桃

入社して2か月が経ち、1か月間は講義や実技練習、臨床を見学する中で医療職としての責任を実感しています。臨床の見学を通して、知識や経験を重ねてリハビリを提供することで、患者さんが改善することも理解することができました。これからは、実際に担当患者さんへリハビリを実施させていただきます。先輩方からのご指導もあり、日々勉強しながら、作業療法士としてできる事は何か、患者さんと共に目標をもち信頼できるセラピストとして成長していきます。

作業療法士 平野 久美子

1か月間の研修を通して、当院の理念やリハビリ部の考え方方に触れることができ、これからセラピストとして働いていく上で心構えについて考える貴重な機会となりました。また、リスク管理の重要性やチーム医療の在り方についても学ぶことができ、医療従事者としての責任の重さを実感しました。まだまだ知識や技術の面で未熟で至らない点も多いですが、患者さんと向き合うことを大切にしつつ、日々精進していきたいと思います。

言語聴覚士 島 和佳奈



1か月間は講義や実技練習、症例報告発表会を行いました！

☆16名の新たなスタッフです☆

リハビリテーション部 吉田 久美香